
COMUNE   DI   CINISI
     (Città Metropolitana di Palermo)

L’anno  2023 il giorno  16 del mese di  Ottobre alle ore 09.00 nei locali comunali ha avuto luogo la
riunione,  della  Commissione  Consiliare  in  materia  Lavori  Pubblici  –  Urbanistica  –  Ambiente  –
Industria – Servizi Comunali e Sanità con il seguente o.d.g.:

1.  Approvazione  modifica  Piano  triennale  delle  OO.PP.  2023/2025  ed  elenco  annuale
2023 ;

2. Piano delle alienazioni e valorizzazioni del patrimonio immobiliare del comune di Cinisi,
ai sensi dell’art. 58 del D.lgs 112/2008 convertito con L. 133/2008;

3. Varie ed eventuali.

Risultano presenti  i Consiglieri:
Cusumano Girolama Presidente
Anania Salvatore Componente
Randazzo Gaetano          “

         “

Sono assenti i consiglieri Lo Cricchio Francesca e Scrivano Girolamo
Presidente della Commissione la Consigliera Cusumano Girolama.
Assiste, con le funzioni di Segretario la Sig.ra F. D’Anna, dipendente del Comune.
Partecipano alla riunione il Geom. V. Evola e l’ing. S. Zerillo.

Il Presidente apre la seduta ringraziando i presenti  ed  invita il Geom. V. Evola ad illustrare  il  punto 1
all’o.d.g.

Il  Geom.  V.  Evola spiega  che  la  proposta  di  modifica  al  Piano Triennale  delle  OO.PP.  si  è  resa
necessaria per l’inserimento di due opere:
1. Sistemazione copertura piano cantinato cimitero comunale;
2. Realizzazione rotatoria incrocio SS113 via della Libertà

Il  primo trattasi  di nuovo progetto con un importo quantificato in € 213.800,00 mentre per quanto
riguarda il secondo progetto, per l’importo di € 500.000,00, si è trattato di inserirlo nell’elenco del 2023
anziché nel 2024 come era previsto. Infine richiama il parere favorevole del collegio dei Revisori.

A questo punto il Presidente  invita i consiglieri presenti ad esprimere il loro parere sull’argomento

all’o.d.g.

I consiglieri presenti, all’unanimità, esprimono parere favorevole sulla proposta.



Si procede con il punto 2 all’o.d.g. 

Il Presidente  invita l’ing. Zerillo ad esporre la proposta.

L’Ing. Zerillo precisa che trattasi di atto propedeutico al bilancio, non risultano acquisizione di nuovi
beni  del  Comune  rispetto  allo  scorso  anno.  Precisa  che  quest’anno  si  è  proceduto  ad  una  nuova
formulazione degli elenchi degli immobili comunali. Richiama infine il parere favorevole dei Revisori
dei Conti.  

La Commissione, dopo breve discussione, prende atto della proposta e, all’unanimità esprime parere
favorevole sulla stessa.

A questo punto,  alle ore 14.00,  Il Presidente scioglie la seduta.
Letto, confermato e sottoscritto:

Il Presidente della Commissione                  Il Segretario verbalizzante
F.to  G. Cusumano                             F.to          F. D’Anna


